

## Fútbol | Segunda B

## Empate justo

Langreo y Compostela sellan tablas en un partido muy igualado y en el que Adrián Torre destaca con sus paradas

Langreo **1**  
Compostela **1**

**Langreo:** Adrián Torre (3); Dani Hevia (1), Borja Fernández (2), Esteban (2), Manu Blanco (1); Mendi (3); Pablo Acebal (1), Nacho Méndez (1), Pablo Álvarez (1), Robert (1); y Ortiz (1).

**Cambios:** Kike Fanjul (1) entró en lugar del lesionado Pablo Álvarez en el minuto 15. En el 58 Robi (1) hizo lo propio por Nacho Méndez. Y Rubo (1) por Ortiz en el 78.

**Compostela:** Ramón Sánchez (1); Catú (1), Portela (1), Castiñeiras (1), Jimmy (2); Marcos Rodríguez (1); Jordan (1), Teles (2), Manu Rodríguez (1), Fondevilla (1); y Mensah (1)

**Cambios:** Mano Moreira (1) sustituyó a Jordan en el minuto 64. En el 78 Borja Navarro (1) hizo lo mismo por Mensah. Y, en el 83 Quin Araujo (-) entró por Fondevilla.

**Goles:** 1-0, Min. 63: Mendi remacha desde cerca, con la pierna derecha, una falta lateral botada por Robi. 1-1, Min. 70: Teles de formidable lanzamiento desde más de 25 metros que se cuela por el ángulo largo de la meta de Adrián Torre.

**Árbitro:** Arriola Echevarría del colegio vasco. Mostró cartulina amarilla por parte azulgrana a Robi y a Borja Fernández, y por parte gallega a Castiñeiras.

**Nuevo Ganzábal:** 783 seguidores en las gradas.

**Langreo,**  
H. NÚÑEZ

El Langreo sumó su cuarta jornada consecutiva sin perder al empatar a un tanto ante un Compostela que llegaba al Nuevo Ganzábal en el mejor momento de la temporada, al encadenar dos



Mendi, a la izquierda, celebra el tanto que adelantaba al Langreo. | FERNANDO RODRÍGUEZ

triumfos consecutivos ante equipos asturianos. Los azulgranas aguantaron gracias a las paradas de Adrián Torre en el primer acto y en el segundo estuvieron a punto de sumar su cuarta victoria seguida si no hubiera sido por el tanto del portugués Teles desde

unos treinta metros que dejó el marcador en un 1-1 que dejó contentos a todos.

Los de Redondo siguen viviendo un momento dulce de resultados pero aciago en las lesiones. Si antes del duelo el técnico no pudo contar con Joaquín, Na-

cho Calvillo, Otero y Nuño, al cuarto de hora se quedó sin su estrella, un Pablo Álvarez al que una lesión muscular le dejó KO. Con todo el Langreo sacó a relucir su carácter competitivo para arrancar un punto en un duelo que pudo perder en el primer ac-

to, ganar en el segundo y del que, finalmente, sacó un valioso punto ante un rival en crecimiento.

Adrián Torre mantuvo en el partido al Langreo con tres intervenciones más que reseñables en la primera parte. El meta azulgrana detuvo un remate en propia meta de Borja Fernández en el minuto 2, un mano a mano con el delantero Mensah en el 9 y un disparo lateral del africano en el 29. Todo para llegar con empate a cero en una primera parte disputada y de dominio repartido aunque el balón estuvo más en posesión de los gallegos.

El Compostela tuvo estas tres ocasiones para irse a los vestuarios con ventaja pero Torre las desbarató aunque sí que es cierto que el Langreo pudo adelantarse a los 28 segundos. El colegiado vasco Arriola Echevarría anuló un tanto a Pablo Álvarez por fuera de juego "justito" tras pase de Ortiz. Luego llegaron las ocasiones del Compostela en un primer acto de poco fútbol, mucha disputa y en el que el balón no fue de nadie.

En la reanudación el Langreo mejoró. Dio un paso adelante en cuanto a intensidad y el Compostela lo acusó dejando la iniciativa a los de Redondo. Sin apenas ocasiones Mendi adelantó a los locales en una falta lateral de Robi que remachó el naviego con su pierna mala, la derecha, en una posición que protestaron los gallegos. Siete minutos más tarde Teles empató en un golazo en un disparo de más de treinta metros ante el que nada pudo hacer Torre. El choque apenas tuvo historia salvo una jugada en el 89 en la que Acebal pilló a la contra al Compostela y fue interceptado hasta en dos ocasiones, una dentro del área, pero el colegiado señaló una acción anterior fuera del área ante el estupor de la grada.

## Redondo se muestra satisfecho con el resultado

El técnico azulgrana lamenta la plaga de lesiones del equipo

**Langreo, H. NÚÑEZ**  
"Estoy contento con el resultado que hemos logrado pero no por la lesión que ha sufrido Pablo Álvarez". Así de claro se mostró el entrenador del Unión Popular de Langreo. José Antonio Redondo confesó que "estamos viviendo un momento bueno en cuanto a resultados y se puede decir que estamos en racha pero también lo estamos de lesiones". ~~El turonés se refiere a las dolencias que padecen Nacho Calvillo, Otero, Nuño, Joaquín Peña, a las que se sumó ayer Pablo Álvarez, quien tuvo que ser sustituido al cuarto de hora de juego.~~ Con todo Redondo explicó que "no es hora de la-

mentarse por estas lesiones porque los que están jugando lo están haciendo bien y es para estar contentos con el trabajo de todo el equipo".

Sobre el duelo Redondo confesó que "en la primera parte el Compostela nos exigió pero creo que en la segunda tuvimos el balón y pudimos ganar pero nos marcaron un auténtico golazo y sólo pudimos empatar".

El técnico del Compostela, Iñaki Alonso, se lamentó de las "ocasiones que fallamos en la primera parte cuando el control fue nuestro pero en la segunda el Langreo apretó y sólo pudimos empatar".



Redondo imparte instrucciones durante el partido. | FERNANDO RODRÍGUEZ